

Senioren und Bürgerengagement

Senioren und Anlaufstelle
Bürgerschaftliches Engagement
Ansprechpartnerin: Birgit Romanowicz
Tel. 07071 367153, mobil 0163 7775935
E-Mail: seniorenarbeit@kusterdingen.de



Haben Sie Interesse, sich auf den Härten zu engagieren? Es gibt vielfältige Möglichkeiten. Beteiligung und Engagement stif-

ten Gemeinschaft und Freude. Bitte melden Sie sich bei mir. Weitere Infos sind auf der Homepage der Gemeinde Kusterdingen bei „Unsere Gemeinde“ und hier bei „Senioren und Bürgerengagement“ zu finden.

2. Info zum Welt-Alzheimerstag am 21. September und Woche der Demenz

Menschen mit Demenz wollen das Leben, was zum Wesen des Menschseins gehört: Wertschätzung, Bedeutung für andere, Sicherheit, Freude, Lachen, Bewegung und Zugang zur Natur. Dabei können wir sie unterstützen, indem wir sie da abholen, wo sie mit ihren Fähigkeiten und Bedürfnissen stehen: langsamer reden, den Blickkontakt suchen und geduldig und aufmerksam schauen, ob unsere Unterstützung benötigt wird. Es gibt auch für Menschen mit Demenz immer wieder Momente des Glücks.

Das Motto für den Welt-Alzheimerstag am 21. September und die Woche der Demenz 2021, die zwischen dem 20. bis 26. September 2021 stattfindet, lautet: „**Demenz – genau hinsehen!**“ Weitere Informationen hierzu und viele Veranstaltungen bundesweit sind zu finden unter www.welt-alzheimerstag.de.

Altenarbeit - Handarbeitskreis

Der Strickkreis im Alten Schulhaus startet wieder



Nach der langen „Corona-Pause“ ist nun auch wieder der Strickkreis am Start. Unter der Leitung von Gabriele Beinert treffen sich die Strickbegeisterten ab Montag, 4. Oktober 2021, um 14.00 Uhr im Alten Schulhaus in der Hindenburgstraße 5 in Kusterdingen. Das Angebot

der selbstgestrickten Socken wird bereits vermisst. Nachfragen aus der Nachbarschaft zeigen, wie beliebt die Socken und die Menschen, die sie herstellen, sind.

Was erkennt man beim Stricken von Strümpfen? Dass Gemeinschaft guttut! Es entsteht etwas Wärmendes, Sinnvolles, Notwendiges – die Gedanken ordnen sich, man kommt zur Ruhe, fühlt sich aufgehoben in einer vertrauten Gruppe. Die sozialen Kontakte haben allen gefehlt. Die Gruppe ist offen für Interessierte, schauen Sie vorbei!

Die weiteren Termine im Oktober sind am 11., am 18. und am 25. Oktober, jeweils 14.00 Uhr. Gabriele Beinert und ihre Strickerinnen freuen sich auf Sie!

Birgit Romanowicz, SABE

Beteiligte Bürger am Tisch des Engagements für Leitlinien

Eine schöne Gruppe ist nach dem Aufruf im Gemeindeboten Nr. 30 und 32 entstanden, der einlud, die Leitlinien für das bürgerschaftliche Engagement auf den Härten gemeinsam mit anderen und der SABE zu entwickeln. Leitlinien regeln Rahmenbedingungen und schaffen Grundlagen für Anerkennung und einen wertschätzenden Umgang mit dem bürgerschaftlichen Engagement.

Die Gruppe trifft sich am **Mittwoch, 29. September 2021, um 16.00 Uhr im Rathaus** in Kusterdingen, im Besprechungszimmer, OG. Wenn Sie noch dazukommen wollen, melden Sie sich bitte bei mir – wir freuen uns auf Sie!

Gleichzeitig ist das der Start des im neuen Konzept der SABE verankerten „Tischs des Engagements“, an dem wir den Erfahrungsaustausch, die Vernetzung und die Klärung von Fragen rund ums Engagement pflegen. Ehrenamtlich/freiwillig Engagierte engagieren sich in Agendagruppen, Initiativen und Organisationen mit ihrer Lebenserfahrung, ihrer Einsatzbereitschaft, ihren persönlichen Kontakten und durch vielfältige Kenntnisse, Fertigkeiten, Talente und Kompetenzen. Dafür sind wir sehr dankbar.



Foto: pixabay

Birgit Romanowicz, SABE
Tel. 07071 367153, mobil 0163 7775935
E-Mail: seniorenarbeit@kusterdingen.de

flurbindebote kusterdingen
Nr. 37 17.9.21

flurbindebote Nr. 38
24.9.21